



**NOTA DE PRENSA N° 116 - 2017-GR.CAJ/DC.RR.PP.**

## **Fuerza Aérea estableció puente aéreo Lima – Cajamarca**

El agradecimiento a todos los que intervinieron en las gestiones para conseguir "el primer vuelo cívico Lima – Cajamarca" con un avión de la Fuerza Aérea del Perú logrando trasladar a pasajeros que estuvieron varados en la ciudad de Lima por la interrupción de las carreteras a la altura de Chimbote y Virú.

Durante su visita al Gobierno Regional, el Coronel Iban Calderón Beteta, Director de Interés de Desarrollo Espacial de la Fuerza Aérea del Perú y el equipo de tripulantes; sostuvo que, "su institución realizó el primer vuelo a la región Cajamarca y continuarán según se presente la necesidad".

La Fuerza Aérea del Perú realiza 18 vuelos diarios con dos aviones de capacidad de 70 y 50 pasajeros, se prioriza a los pasajeros de mayor necesidad; sin duda, la primacía es atender las regiones de Piura, Trujillo y Lambayeque porque son las más golpeadas.

Existe la disponibilidad del Presidente de la República y de la Ministra del Interior seguir con más vuelos cívicos a Cajamarca en los próximos días, solo pedimos calma al pueblo y todas las autoridades y población debemos estar unidos para afrontar la emergencia.

La Fuerza Aérea cuenta con un equipo de pilotos, técnicos y oficiales con alto nivel profesional dispuesto a prestar la ayuda a los hermanos afectados por los embates de la naturaleza.

***Cajamarca, 20 de marzo de 2017***

***DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y RELACIONES PÚBLICAS***  
***GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA***